## 高遠第2・第3保育園からこんにちは

# 回覧



朝晩が涼しくなり、夏から秋へ季節が変わりました。地域の皆様お元気でしょうか? 日頃より、保育園にご理解ご協力いただきありがとうございます。

この夏も、子どもたちはたっぷり遊んで、沢山食べてぐっすりお昼寝。おかげさまで

ぷかぷか き も ち

いいなあ

秋になった今も、元気に過ごしています。✓

#### 保育園のプール

梅雨明け以降は気温30度を超える日が続き、 毎日プールに入りました。最初は顔に水がかかると 怖がった子も、ざぶんと潜れるようになりました。



未満さんもプール 大好き♡



# 運動会をしました!



長藤屋内運動施設にて9月19日に行いました。お家の方にたくさんの拍手を頂き、子どもたちは練習したことを誇らしげに披露しました。

運動会を通して、ひとまわりもふたまわりも大きくなりました。



運動会の後、保護 者会で子どもたち にと「縁日」を開催してくれました。夏祭りができ なかったので、大喜びでした。

### 保育園の夏の思い出



小さな畑ですが、トマト、ナス、きゅうりなど沢山の 野菜が収穫できました。ジャガイモも大豊作です! とれた野菜を使って、ピザを作りました。

こんな大き いお芋がと れたよ







東部地域活 性化研究会 から、お声 掛けいただ き、くりた けの菌打ち をしまし た。



沢遊びもしました。

一歩山の中に入ると涼しい風がふき抜け、小 川のさらさらという音が心地よく響いていま す。子どもたちは「つめた~い」と言いなが ら水に入り、かにやいもりを見つけていまし た。



水、冷たくて きもちいい なあ

コロナ禍ということで、例年行ってきた川遊びや、夏祭りの大きい行事を中止せざるをえな く、また、地域の皆様に気軽に保育園へお越しくださいとお声掛けもできずにいます。それで も園の子どもたちが変わらず笑顔でいられることは地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。 どうぞ皆様もご自愛ください。